



## Comité technique local du 7 février 2019

### Déclaration liminaire

Monsieur le Directeur Départemental des Finances Publiques de la Savoie,

Depuis votre prise de fonction, vous n'avez cessé d'affirmer votre attachement à un dialogue social de qualité. La notion de dialogue social présuppose que les parties en présence aient une information. Or, nous avons découvert et lu avec une attention toute particulière le cahier des charges qui vous a été remis lors de la réunion des DDFIP/ DRFIP à Bercy du 10/12/2018. Ce document nous fait craindre le pire sur notre avenir. La « géographie revisitée » de notre DG n'est qu'un démantèlement pur et simple de notre DGFIP.

Nous vous demandons officiellement au nom du dialogue social auquel vous êtes si fortement attaché, de nous informer de vos projets et de vos intentions :

- **Quelle est la « cible » des suppressions d'emplois pour le département de la Savoie ?** Et ne nous dites pas que la DG ne vous a rien communiqué, puisque fin 2018, SPIB (Service stratégie pilotage budget) a fourni à chaque directeur la cible en suppressions d'emplois pour les 3 années à venir !
- **Quel est votre projet d'adaptation du réseau aux emplois pour le département de la Savoie ?** A la lecture du document précité, vous devez avant le 15 février (en étroite concertation avec le préfet) préparer en fonction de ces suppressions d'emplois un projet pour « bâtir un nouveau réseau ». Mais ce sont des fusions de SIP, des fusions de SIE, des fermetures de trésoreries : le DG ne veut pas bâtir il veut tout simplement démolir ! Et vous, vous faites de même !

**Monsieur le Directeur, vous êtes directement mandaté par notre Directeur Général, et c'est dans le plus grand secret que vous décidez de notre avenir. Les agents sont en droit de savoir ce que vous leur réservez pour l'horizon 2022. Si cet horizon est si merveilleux pourquoi donc autant de mystère ? Là encore ne nous dites pas que vous ne savez pas ! Ce serait un nouveau mensonge.**

Votre mutisme ne fait qu'accroître un climat déjà lourdement anxiogène, et témoigne d'un mépris toujours plus grand à l'égard du personnel et de leurs représentants. C'est vous et vous seul qui êtes responsable de ce climat.

Nous demander d'être patients en attendant que vous portiez tranquillement des projets destructeurs est inacceptable. Essayer de nous faire croire que vous n'avez pas de document est tout aussi intolérable, nous ne sommes pas dupes !

**Monsieur le Directeur, nous vous demandons de communiquer à tous les agents :**

- le détail des suppressions d'emplois sur 3 ans communiqués par Bercy.
- vos projets pour l'avenir du réseau dans le département de la Savoie.

**Et surtout, n'inversez pas les rôles, c'est vous qui êtes totalement irresponsable en ne communiquant pas ces informations essentielles aux agents. C'est vous qui poussez les agents à se mettre en grève, à bloquer les centres des Finances publiques, à se réunir pour décider ensemble des moyens à mettre en œuvre pour se faire entendre.**

**Il ne tient qu'à vous d'apaiser, nous vous demandons simplement la vérité.**